

retremper sa foi et sa vitalité aux sources de la saine et forte piété catholique. *Il y a deux choses dont il me serait impossible de me passer*, dit l'auteur de l'Imitation de Jésus-Christ, *sans trouver que la vie avec toutes ses misères me serait insupportable, et ces deux choses ce sont les Livres Saints et le Corps Eucharistique de Notre Seigneur Jésus-Christ.*

« Le fidèle qui suit dans son Missel la liturgie de la Messe et qui prend place avec les autres membres de la famille paroissiale, à la table de communion, possède ces deux choses qui rendent supportable le poids des douleurs terrestres et s'assure, en outre, pour l'au-delà, la gloire du paradis. O banquet sacré qui nous donne le Christ en nourriture, nous rend présent le souvenir de sa Passion, emplit nos âmes de sa grâce, et nous garantit la possession de l'éternelle gloire ! *O sacrum convivium, in quo Christus sumitur, recolitur memoria passionis ejus, mens impletur gratia et futurae gloriae nobis pignus datur !*

« Votre clergé et nous-même avons peut-être à nous reprocher, mes Frères, de vous avoir trop peu chaudement recommandé l'usage des Livres Saints et du Missel. Nous réparerons notre omission. Nous vous mettrons en mesure de vous procurer, aisément, et dans de bonnes conditions, ces deux indispensables trésors.

« Les personnes charitables ne pourraient faire un meilleur usage de leurs générosités, qu'en aidant ceux qui, faute de secours, devraient s'interdire la dépense que nous leur proposons. »

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Benoît XV et la Jeunesse catholique. — Le 20 octobre, a été inaugurée, dans le vestibule du palais Brazza, une plaque en marbre commémorant les sept ans de séjour de Mgr della Chiesa, actuellement Benoît XV. Les discours rappelèrent l'apostolat de Mgr della Chiesa, et notamment la direction qu'il donna au groupe de jeunes catholiques militants dont plusieurs exercent maintenant une incontestable influence à Rome. Un *Te Deum* suivit dans l'église de Saint-Eustache. Un millier de jeunes gens appartenant aux Cercles et aux Associations de la Jeunesse catholique romaine furent présentés à Benoît XV le matin dans la salle royale par leur président, M. Cingolani. Le Pape comparant ces jeunes gens à des fleurs embaumant le jardin de l'Église leur dit en son discours qu'il en attendait des fruits de vertu et de science pour l'honneur de l'Église et la gloire de la ville de Rome.